



Llama Jorge Romero a que en discusión del Paquete Económico 2024 predominen el diálogo, la objetividad y el consenso



El diputado Jorge Romero Herrera, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), hizo un llamado para que en la discusión del Paquete Económico 2024 predominen el diálogo y la concordia, así como una visión objetiva y sin ideologías, por el bien del país.

En un comunicado, manifestó que estas fiestas patrias son un buen momento para reflexionar en torno a las preocupaciones y necesidades que aquejan a las y los mexicanos.

Por lo que, dijo, es necesario contar con altura de miras para dar solución a todo aquello que aún está pendiente por resolver.

“Estas fiestas patrias, que son fechas de regocijo en las que dejamos de lado nuestras diferencias para celebrar a los héroes y heroínas que hicieron posible que hoy vivamos en un país independiente, son un buen momento para reflexionar en torno a las preocupaciones y necesidades que aquejan a México”, subrayó.

Por ello, el también coordinador del Grupo Parlamentario del PAN insistió que, en la discusión del próximo Paquete Económico, será necesario contar con altura de miras para dar solución a todo aquello que aún está pendiente por resolver, y darle a la gente un presupuesto que tenga ese propósito como fin último.

Romero Herrera compartió su intención para que en la discusión y posterior aprobación del Paquete Económico 2024 prospere el consenso en donde, más allá de las diferencias, predominen el diálogo y la búsqueda de coincidencias



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

19/09/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

“Hago mía la voluntad de que en la discusión y posterior aprobación del Paquete Económico 2024 prospere el consenso en donde, más allá de las diferencias, predominen el diálogo y la búsqueda de coincidencias.

“Es lo que nos demandan los millones de mexicanas y mexicanos que con su voto nos pusieron aquí; que sus legisladoras y legisladores velen por lo más urgente y más importante aún, que logren ponerse de acuerdo por el bien de nuestro país”, señaló.

<https://www.elarsenal.net/?p=1150362>